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Question François Konrad  
 
Regard du Conseil d'Etat sur le rachat de Neuchâtel Xamax 

On peut aimer le foot… 

On peut aimer le club de sa région est avoir envie de le voir dans le haut du classement… 

Certes, mais cela peut-il se faire à n'importe quel prix et/ou à n'importe quelles conditions? 

Le nouveau propriétaire de Neuchâtel Xamax se dit très proche du président de la Tchétchénie, 
régime qui a pour réputation d'utiliser la manière forte contre ses opposants. Il a également 
précisé qu'il ne faisait pas la différence entre argent propre et argent sale. 

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire le regard qu'il porte sur le rachat de Neuchâtel Xamax par M. 
Bulat Chagaev, d'une part, et sur les propos tenus par celui-ci, d'autre part? 

Cosignataires: M. Ebel, A. Shah, C. Gehringer, F. Fivaz, S. Barbetti Buchs, L. Debrot, C. Maeder-
Milz, G. Würgler, K. Sansonnens, F. Jeandroz, D. Ziegler, D. de la Reussille, T. El Kadiri, M.-F. 
Monnier Douard, D. Angst et V. Pantillon. 

 


